



## Option école du spectateur 4° : c'est parti!

publié le 13/11/2018

Vendredi 16 novembre à 10h, les élèves de 4ème inscrits à l'option "école du spectateur" assisteront, dans le cadre du festival hip hop "Shake" ! de La Rochelle, au nouveau spectacle de la Compagnie rochefortaise Pyramid : "Sur le fil".

Pour plus d'infos sur le spectacle et le festival n'hésitez pas à cliquer sur les liens suivants :

<http://shakelarochelle.com/>

<https://www.la-coursive.com/projects/sur-le-fil/?pr=11066&gr=1&post=projects&sa=112>

Pour rappel :

départ du collège : 9h15

retour au collège : 12h15

Bon spectacle à tous !



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.